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田家炳中學第十一屆田徑運動會已於二零零五年一月三日至四日假北區運動場順利舉行。當日天氣雖然較冷，
但仍不減同學的熱情，場內彩旗飄揚，比賽激烈，啦啦隊落力為社員打氣，吶喊聲響遍千里，為寧靜的北區帶
來無限生氣。  

本屆運動會由阮邦耀校長主持開幕禮，他在致辭時講述第一次參與田中陸運會的感受，並勸勉同學盡力在各項
賽事中爭取佳績。在運動員代表宣誓後，為期兩天的運動會正式展開。  

兩日的賽事，各運動員皆發揮體育精神，努力完成賽事，務求為社爭光。而賽事的高潮，莫過於接力比賽了，
無論是班際、還是社際的比賽，參賽的運動員均全力以赴，看台上師生熱烈地吶喊助威，呼聲震天，場面感
人。另外，為了籌募參與毅行者的經費及改善學校資訊科技設施，今年加插了 2060 長跑籌款活動。家長、老
師、同學均踴躍參加，為建設校園盡一點力。  

本屆陸運會最後的項目是啦啦隊匯演，各社啦啦隊隊員穿上整齊且色彩鮮艷的服飾，載歌載舞，而看台的社員
也紛紛和應，以顯示他們的團隊精神，是次活動的各項賽事也就此順利完成。  

大會的閉幕禮邀請了教育統籌局大埔及北區總學校發展主任關泰先生作主禮嘉賓，他在致辭中讚揚同學在運
動場上表現出自信的一面，並以「勝不驕，敗不餒」勉勵同學。而本屆運動會的四個大獎 ------ 全場總冠軍、全
場最佳參與獎、啦啦隊最佳創意獎及最佳表現獎均由綠社奪得，成績驕人。  

最後，在悠揚的校歌聲中，校旗徐徐降下，田家炳中學第十一屆運動會也在一片熱鬧的歡呼聲及喝采聲中圓滿
結束。在此恭賀所有獲獎的同學，希望明年的陸運會亦會像今年般成功！  



 

  

同學會否想再回味一下當日精彩的場面 ? 校園記者為你們搜羅了一些陸運會的花絮 :  

接力比賽  

  

2060 長跑籌款活動  

  

四社啦啦隊匯演  
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每一天回到田中上課，鐘聲起鐘聲落，上課、然後下課。每天三份一時間也在校園內度過。對於我們來說， 這
地方可說是熟悉得不可再熟悉了。然而，大家有沒有想過有些地方，我們從來也不會走過或從來也沒有留意過
呢？大家本以為對校園每個角落也摸清摸透了，但你知道預備室在哪裡嗎？新翼究竟有哪些特別室？梯間的畫
是誰的作品？或者你也試過好奇想知道這些地方，但當你想過的時候，有沒有親身去找出答案呢？很多時候， 
腦海中浮現很多點子，但真真正正去找的又有多少呢？今期田中報搜集了一些田中的印記，請運用你們豐富的
想像力和記憶力，找出這些地方出來吧。 ( 答案在此頁中尋找。 )  

   

a b c 

d e f 



原來，我們身邊還有很多東西被忽略了……這些東西未必佔有重要的位置，但它們是我們校園的一部份， 大家
應該好好珍惜。其實，做人一樣，我們身邊總有很好重要的人和事出現，但往往卻被我們所忽略，不被重視，
到失去的時候才懂得珍惜，但亦無補於事。所以，從今天起，大家不妨多留意身邊的事物，對一些感到好奇的
東西，大膽作出探索。最重要的是多關心身邊的人，好好珍惜相處的時間。這樣，你可能會發現更多有趣的東
西，找到更多重視你的人。  

答案 : A. 車場壁畫 B. 女職員洗手間 C. 校務處雪櫃 D. 魚池 E. 學生會室 F. 田園  

校長學生對談會 校長學生對談會 校長學生對談會 校長學生對談會     
二零零四年十二月八日是校長學生對談會的日子。當日出席的，包括阮校長、葉副校長、李主任和應屆學生會
正副主席等，可謂陣容頂盛。  

當日問題主要集中於校園生活、人事及校規方面。校園生活方面，主要是有關新翼之使用，延長溫習時間，更
新「我的讀書大計」清單等；人事包括工友跟同學相處上之衝突；當然，校規就是最值得討論的一環，但是李
主任基本上堅持其一向強調的大原則，端莊樸素，不標其立異，但承諾將校規，即校園生活準則上載到網上。  

最後，一位中五同學提出應在禮堂門外加設對學校發表意見的留言板，讓同學一抒己見，校長和副校長都親自
回應其問題。聽過校方的回應後，是次對談會亦告終結，令人高興的是學校著實地考慮及回應學生的看法及要
求，令校方與學生間的距離大大拉近，實有助學校之成長，令我們對田中更加添了一分家的感覺。  
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剛過去的十一月十八日，是田中本年度首次學生會會員大會，今年學生會會長為 6S吳志豪，副會長6A禤靜賢。  

一如以往，先是通過會議議程、上年度工作及財政報告。接是通過本年度工作計劃及財政預算，雖有部分同
學反對，但兩項動議還是通過。及後修改會章部份，將幹事成員由 13人增至18人及將流動資金由$500增至$1000
之動議，也獲過半數通過。  

到討論事項時，同學紛紛發表意見，或提出要求，包括中五同學要求一些活動宜提早舉行，以及要求校方加設
儲物櫃，亦有同學提出學生會似乎較偏重舉辦活動，而忽略了學校與同學的溝通，會長就承諾學生會會作為雙
方溝通的橋樑。最後一項臨時動議提出三人籃球比賽可提前於三月份舉行，亦得到通過。本年度第一次會員大

校長及副校長認真地記下同學的意見  學生會會員大會之實況  



會圓滿結束，同學都發表了中肯的意見，當然各方皆有改進的空間，但整體看來 Sparkle還是會為田中注入正面
之新動力。  

校園記者： 5E莊翠珊、6A葉啟燿、6A黃婷芬  

 

由學生會及四社聯合舉辦的社際藍球比賽已於十一月、十二月期間圓滿結束，同學們是否想再回味一下呢 ? 校園
記者為你們搜羅了一些比賽的花絮。  

 

經過一番龍爭虎鬥，各個獎項都塵埃落定，成績如下：  

男子初級組 冠 軍： 綠社 綠社 綠社 綠社 男子高級組 冠 軍： 紅社 紅社 紅社 紅社 女子組 冠 軍 ( 沒有初高級組之分 ) ：黃社  

在此恭賀所有獲獎的同學！相信在往後的比賽中，各社的健兒也會有傑出的表現，為社增光！  



    

    

    
    


